



令和5年4月6日

4月号 No.444

発行責任者

校長 湊 仁

所在地 福生市熊川 623

令和5年度を迎えて

校長 湊 仁

校庭の桜の花びらが舞い、春本番を迎えました。入学式・始業式をお祝いするかのよ
うに、周りの木々の緑もにぎやかさを増し、さわやかな季節になりました。

さあ、令和5年度のスタートです。新入生67名を迎え、児童数411名、学級数17学
級（通常級14学級、くまがわ学級3学級）です。特別支援教室「かわせみ教室」も、
さらに充実した教育を目指していきます。今年度より、第4学年までが1クラス35人
学級による学級編成を行うため、2・4年生は、3学級を継続します。また、教室の配
置についてですが、同じ学年は、同じフロアの方が効果的です。そのため昨年度と同様
に、新2・4年生が3階フロアとなります。新2・4年生にとっては、教室階が変わらず、新鮮さに欠けますが、
学年の協力体制や教育活動をより充実したものにしていきますので、ご理解の程、宜しくお願ひします。



【マスクの着用等について】

さて、コロナ禍の影響を大きく受けたこれまでの3年間でしたが、先月の卒業式・本日の入学式では、6年生
が参加し、多くの来賓、保護者の方をお迎えして、盛大に挙行することができました。さらには、5月8日にコ
ロナが5類へ移行します。これからの教育活動が円滑に進める状況になってきました。そこで、4月以降は次の
ように対応していきます。

◎引き続き5月2日までは、毎朝の検温と検温カードの記録をお願いします。

◎マスクの着用については、個々の判断に委ねます。着脱の強要はしません。

◎換気や手洗いなどの基本的な感染症対策を行っていきますが、児童が自主的に行えるようにサポートしてい
きます。

◎給食は、黙食をやめ、基本的な感染症対策を講じ、衛生面、マナー面を学びながら楽しい給食を目指し
ます。なお、給食当番は、衛生的配慮でマスクの着用をします。

◎これから暑い日も増えていきます。熱中症対策・健康面を考慮し、マスクを外すよう指導する場合もあ
ります。

【オンライン授業について】

◎出席停止・学級閉鎖などの状況に応じて、オンライン授業を行います。対面（登校しての）授業が基本です。

★5月2日まで、コロナ陽性・濃厚接触者扱い等により出席停止となった場合は、学習できる体調であれば、オ
ンライン授業を実施していきます。ただし、当日朝のオンライン授業の要請や急な依頼は、準備や授業の流れを
変えることになるので、ご遠慮ください。事前に担任の先生と相談
をお願いします。